

**ANDRÉS MORALES Y LUCAS GONZÁLEZ 'ANDY Y LUCAS'.
MEDALLA DE LA PROVINCIA DE CÁDIZ.-**

Andrés Morales Troncoso y Lucas González Gómez, conocidos en el panorama musical como 'Andy y Lucas' son, desde el año 2003, cuando publicaron su primer disco, dos de los grandes embajadores de Cádiz en el mundo.

Nacidos en la capital gaditana en el año 1982, Lucas y Andrés iniciaron como amigos en el colegio un camino que en este año 2024 tiene un punto de inflexión, con el anuncio de su retirada y una gira de despedida en la que a buen seguro van recoger el inmenso cariño de un público que le ha sido fiel durante más de veinte años.

Aquellos niños que compartían aficiones y sueños en su barrio de La Laguna acumulan a día de hoy, en plena madurez personal y profesional, innumerables éxitos que los confirman como auténticas estrellas internacionales. Dos millones de discos vendidos, dos discos de diamante, veinte discos de platino, cuarenta discos de oro, diez millones de asistentes a sus ochocientos conciertos, cientos de millones de reproducciones de sus canciones, premio Billboard de la Música Latina, dos nominaciones a los premios Grammy, premio Ondas al grupo revelación, premio Amigo al grupo revelación, cuarenta números uno en diferentes emisoras nacionales e internacionales, récord nacional con dos discos entre los diez primeros de la lista de ventas de Afyve durante más de cuarenta semanas consecutivas, personajes de Los Sims (el juego de PC más vendido de la historia) o primer grupo español en cantar en la sede de las Naciones Unidas. Pocos artistas pueden presumir de un historial semejante.

Pero por encima de todo, Andy y Lucas han sabido ganarse a lo largo de todos estos años el cariño y el respeto de su público a base de trabajo, talento y carisma. En su discografía se acumulan los éxitos de ventas con álbumes como 'Andy&Lucas', 'Desde mi barrio', '¿Qué no? Anda que no', 'Con los pies en la tierra', 'Pido la palabra', 'El ritmo de las olas', 'Más de 10', 'Imparable' y 'Nueva vida'. En ellos, encontramos verdaderos himnos como 'Son de amores', 'Quiero ser tu sueño', 'Y en tu ventana', 'Tanto la quería' o 'Aquí sigo yo'. Cuentan además con un libro 'Camino a un sueño' y un documental sobre sus vidas que vio la luz en el año 2020.

Apasionados de las tradiciones gaditanas, siempre anclados a su origen, aseguran sentirse desbordados por el cariño que están recibiendo en un momento en el que las vicisitudes de la vida les obligan a realizar un alto en el camino. No saben si definitivo, pero tienen claro que el recorrido ha merecido la pena. Un camino triunfal que les ha llevado a recibir la Medalla de la Provincia de Cádiz, un reconocimiento que, como dice Andrés Morales, es un sueño para ellos. El colofón a una carrera en la que han llevado a Cádiz como bandera y en la que aún tienen grandes páginas por escribir, como demuestra que en sus últimos conciertos programados en este intenso año 2024 estén agotando entradas en las principales ciudades del país. Entre ellas, Cádiz, donde podremos disfrutarlos en una doble cita el próximo 20 de abril y de nuevo el 10 de agosto.

Sonarán entonces los últimos acordes de un dúo que ha hecho historia en la música española y que ahora recibe una más que merecida Medalla de la Provincia de Cádiz.